



### ☆☆☆「アクション・ミッション・パッション」の体育祭☆☆☆

最近になって、やっと暑さが一段落して、秋の気配を感じるような季節になりました。

先日9月26日に暑さがまだ残る中でしたが爽やかな秋晴れのもと、第78回の体育祭が開催されました。早朝より多くの地域・保護者の皆様の参観、応援をいただき、本当にありがとうございました。最後まであきらめずゴールを目指していた姿、円陣を組んで心をつにし、仲間を応援していた姿、係の仕事を一生懸命に取り組んでいた姿等々、本当にすばらしい体育祭でした。その中で、私から「アクション・ミッション・パッション」の話を生徒にしました。実はこの言葉は、現在、本場のイタリアで世界的オペラ指揮者として活躍されている船橋出身の吉田裕史さんの言葉なのです。以前、「日本人がオペラの本場であるイタリアで指揮者として成功した秘訣は何ですか」と質問したとき、「アクション（自分自身で行動すること）、ミッション（自分の役割、使命を考えて、やり遂げること）、パッション（音楽への情熱）を大事にした」とおっしゃっていました。この言葉は、体育祭に限らず、充実した人生を送る上でのヒントになる言葉ではないかなと思っています。生徒の皆さんが、これからもそれぞれの目標に向け、「アクション・ミッション・パッション」の気持ちをもって突き進んでくれることを期待しています。

10月は、合唱祭があり、1年間の後半が始まる時期でもあります。地域・保護者の皆様、引き続き、どうぞよろしく願いいたします。

校長 松澤 健二

#### <留守番電話対応について>

【10月31日（金）まで】

○平日：午後6時00分～翌朝午前8時00分／土・日・祝日…終日設定

※千教研船橋支会や生徒の諸活動がない日は午後4時30分から留守番電話対応